

El Pueblo Argentino Ratificó su Decisión de Defender las Malvinas

Impresionante Multitud Respaldó la Recuperación de Nuestras Islas del Sur

El Optimismo de Galtieri

BUENOS AIRES.—madas, general José Víctor Gutiérrez, contralmirante Joaquín Gómez y brigadier mayor Rodolfo Aquilino Guerra.

A las 10.48 se vió salir del palacio San Martín a Costa Méndez y luego a Haig, que partieron en distintas caravanas de automóviles rumbo a la Casa Rosada.

Los coches en que viajaban, y sus escoltas, debieron tomar por avenida Leandro Alem, despejada convenientemente por fuerzas de seguridad, ya

que el tránsito por la zona céntrica era prácticamente imposible entonces y la multitud impedía que se llegase a la Casa Rosada por la Plaza de Mayo.

Un grupo de personas se arremolinó en torno al coche de Haig cuando estaba a punto de ingresar por la explanada de casa de gobierno y comenzó a gritar "Argentina, Argentina", hasta que fueron dispersadas pacíficamente por la policía.

En la casa de gobierno

fué recibido por el jefe de la casa militar, contralmirante Roberto Benito Moya y poco después tras su paso por el salón de los bustos presidenciales, recibió el trato de ceremonial que se concede a los cancilleres extranjeros.

En el salón de audiencias fue recibido por Galtieri, Costa Méndez —que llegó unos minutos antes que él— el vicescanciller Enrique Ros y los secretarios generales de Planeamiento, brigadier José Miret y de la presidencia, general Héctor Iglesias.

Fue entonces que se permitió el ingreso de numerosos reporteros gráficos, tanto argentinos como extranjeros para que tomaran sus respectivas fotografías.

POLITICOS ARGENTINOS AL EXTERIOR

BUENOS AIRES.—Dirigentes de diversas extracción política continúan partiendo hacia el exterior para explicar la posición Argentina en el conflicto con Gran Bretaña, en tanto la convocatoria Multipartidaria de jé en libertad de acción a sus integrantes para proceder de igual modo.

El quinteto político deliberó el 12 para examinar la situación planteada con Inglaterra en torno a las Islas Malvinas y al cabo de la reunión un comunicado ratificó el "apoyo a las fuerzas armadas de la nación en la

"Soy optimista y todo el pueblo es optimista", declaró el presidente Galtieri cuando se dirigía al balcón de la Casa Rosada para hablar a la multitud reunida en la plaza de Mayo.

Galtieri respondió de esa manera cuando se le consultó sobre la primera evaluación que podía hacer de su entrevista con el general Alexander Haig, secretario de estado norteamericano.

recuperación" del archipiélago.

Acordó también que cada partido que integra la convocatoria "implemente los cursos de acción que estime más conveniente para esclarecer la posición Argentina en el exterior".

El nucleamiento decidió asimismo continuar en sesión permanente para seguir analizando la evolución de los hechos.

Han viajado al exterior, el ex gobernador de Catamarca, Vicente Saadl (intransigencia peronista), rumbo a México; y el ex ministro de Economía, Antonio Cafiero, hacia Estados Unidos.

También viajarán la federalista Cristina Guzmán a Estados Unidos, el ex canciller Carlos Muniz a Brasil, y el socialista popular Víctor García Costa a República Dominicana.

NO HA FRACASADO LA MISION DE HAIG

BUENOS AIRES.—Las negociaciones del secre-

tario de estado norteamericano Alexander Haig para encontrar una solución diplomática al conflicto argentino —británico por las Malvinas "no han fracasado", afirmó el embajador de los Estados Unidos en Buenos Aires, Harry Shlaudemann.

"Lo que hay que entender es que toda negociación de este tipo entra en etapas de análisis".

Shlaudemann formuló breves declaraciones en Ezeiza, donde recibió a una misión comercial de su país que encabeza el embajador William Brock y que se reunió con el ministro de Economía, Roberto Alemann.

MALVINAS. INEXPUGNABLES. - LA FLOTA INGLESA A LA VISTA PARA FIN DE SEMANA

BUENOS AIRES.—Fuentes de inteligencia naval revelaron que la flota británica podría estar "a la vista" el fin de semana, en tanto destacaron que las islas Malvinas se encuentran convertidas en una "fortaleza inexpugnable fuertemente artillada y prácticamente imposible de ser abordadas por los comandos ingleses".

Sobre esta situación recibieron detallada información los generales retirados en una reunión que congregó, entre otros, a los ex presidentes Juan Carlos Onganía, Roberto Levingston, Alejandro Lanusse y Jorge Videla.

La marcha de los aprestos bélicos así como la evolución diplomática del conflicto fue analizado el martes en dos oportunidades por el comité militar, en tanto se considera que ese organismo se encuentra virtualmente en sesión permanente.

Llamado del Papa, a la Paz

CIUDAD DEL VATICANO.— El papa Juan Pablo II puso fin a una atareada semana santa con una "urgente" llamada a Argentina y Gran Bretaña para que resuelvan en forma pacífica la crisis de las islas Malvinas, antes de retirarse a descansar en su residencia de Castelgandolfo en el sur de Roma.

La "alegría de la Pascua de Resurrección está perturbada por situaciones de tensión y conflicto en varias partes del mundo", dijo el Papa ante unas 30.000 personas.

Juan Pablo, se refirió a "la guerra que se ha estado produciendo por algún tiempo entre Irak e Irán".

"Recientemente se ha agregado una seria tensión entre dos países de tradición cristiana, Argen-

tina y Gran Bretaña, involucrando la pérdida de vidas y la amenaza de un conflicto armado y las temidas repercusiones en las relaciones internacionales", agregó.

"Expresó la ferviente esperanza de urgir a las partes a buscar cuidadosamente, con criterio responsable y de buena intención, formas para una solución pacífica de la disputa mientras todavía hay tiempo para prevenir una lucha con derramamiento de sangre", dijo Juan Pablo.

Durante la semana pasada, el papa se reunió con el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuellar y ofreció la ayuda del Vaticano para mediar en la disputa de las Islas Malvinas.

Reagan Ordenó Nuevo Viaje de Haig a B. Aires

WASHINGTON, Urgente.— El presidente Ronald Reagan ordenó a su secretario de Estado, Alexander Haig, regresar a Buenos Aires para tratar de lograr un acuerdo en la disputa de ese país con Gran Bretaña por las islas Malvinas.

"La situación es crítica", dijo R. Reagan durante una conferencia de prensa en el jardín de las rosas de

la Casa Blanca.

Reagan reiteró que su gobierno pretende hallar un curso equidistante de sus dos aliados al decir: "Tratamos de ser un mediador honesto".

El presidente no dió detalles sobre el contenido de las propuestas que llevará Haig al gobierno militar argentino. Tampoco se informó oficialmente cuando partirá Haig hacia América del Sur.

A la convocatoria —forzada por una emisora privada de esta capital— dieron su apoyo los partidos políticos, las dos grandes organizaciones sindicales y entidades del más diverso carácter.

Los manifestantes —que se reunieron desde esa madrugada en la plaza— entonaron cánticos alusivos a la recuperación de las Malvinas, a los derechos argentinos en las islas y otros de explícito contenido político.

Entre los estribillos más cantados por la multitud figuraba: "Si los ingleses se vienen con la flota, los argentinos los vamos a hacer pelota", "English, go home", "Haig: No negociaremos lo que es nuestro".

En rigor, la plaza y sus calles adyacentes llegaron a ofrecer un aspecto similar al que presentaba en los momentos culminantes del peronismo, puesto que continuaron llegando hasta el mediodía grandes oleadas humanas en camiones, ómnibus y cualquier otro vehículo, desde todos los puntos del cinturón suburbano de Buenos Aires y también desde muchas ciudades del interior del país.

Poco antes de las 10.30 llegaron a la Casa Rosada los tres secretarios generales de las fuerzas ar-

Euforia y Reflexión

Después de la euforia desatada por los argentinos celebrando la recuperación de las Malvinas, en medio de un clima de fiesta patriótica que ha hecho olvidar por momentos la otra situación crítica que soporta el país desde hace varios años, serena los espíritus, habrá llegado a todas las mentes de la serena reflexión.

Volvió a vibrar el país a lo largo y a lo ancho de su territorio, si es que en algún momento dejó de hacerlo, con la llamada convocatoria de la patria, a fin de la semana anterior.

De todos los rincones del país se alzó firme la voz de sus pobladores, se elevó sin retaceos, no que da la menor duda de que se estaba elevando el patriótico ofrecimiento vehementemente de defender la posesión del archipiélago reconquistado a cualquier sacrificio, que fatalmente vendrá a exigir su cuota a cada uno y a todos los argentinos.

Las manifestaciones argentinas de todos los sectores y ámbitos sociales, dicen claramente de la gran decisión unánime y de la profesión de fe que se encarnizó en el alma y la voluntad popular, dispuesta a dar todo para hacer cierta, positivamente cierta, la empresa de la soberanía nacional, en todos los terrenos, sin concesión alguna, por cuanto es y representa el patrimonio de la república, totalmente reconquistado en sus partes y salva guardado en su integridad y, a eso aspira y en eso está el pueblo, que tomada conciencia del momento y de todos los que le tocan vivir, por más necesidades que le acosen, defenderá la grandeza argentina y se opondrá al predominio insensato de afuera y, si es menester, de adentro, sea cual fuere la actitud que lo provoque.

Decíamos al comienzo que luego de la euforia que despertara la histórica acción de recuperar las Islas Malvinas para sus legítimos dueños, ponien-

do punto final a la usurpación de 149 años de la piratería británica, habrá de dar cabida a la reflexión de todos los argentinos, y ello dará lugar a comprender, la responsabilidad asumida por las fuerzas armadas al emprender la dura empresa de la reconquista de nuestro pedazo de suelo y por el pueblo al dar su consentimiento que llevará a soportar circunstancias adversas que es difícil predecir hasta que punto de gravedad podrán alcanzar pero que se puede asegurar, que sea cual fuere el desenlace del litigio, por decirlo así, pues se admite una sola alternativa de parte argentina, las Malvinas nuestras, el país sufrirá graves situaciones, quizás las más críticas de su historia y que deberá soportar ingentes dificultades en todos los órdenes de sus actividades y de su desenvolvimiento.

La actitud desmedida de Inglaterra hace que nuestra determinación se muestre con las características de una oposición severa hacia cualquier maneo con implicancia de avasallaje de nuestro legítimo derecho y el pueblo no cejará en su empeño de rechazar expeditivamente los intentos de negociar lo que es, por todo concepto, el propio honor nacional.

Reflexionará el hombre y la mujer argentinos, aceptará situaciones infortunadas que tienen que soportar por que no se escuchó su clamor, las dejará momentáneamente de lado por que la coyuntura de un imperativo patriótico superior se impone en la instancia de la patria en peligro, pero de ninguna manera renunciará a mantener la soberanía nacional que es la esencia de su propia vida con sentimiento de posesión de patria.

Ahí la reflexión del argentino conciente de la responsabilidad de la hora que le toca vivir, no admite otro pensamiento que no sea de la medida que le marca la potencia de su patriotismo.

SOLICITADA

La Recuperación de Nuestras Malvinas

Los trabajadores municipales de Gral. Ramirez, parte integral de los trabajadores argentinos, sin dicalmente organizados, por medio de sus representantes legítimos nos hacemos presentes para expresar nuestro sincero y patriótico regocijo por la recuperación de nuestras Islas en un acto y celebración que pertenece a toda la nación Argentina.

La reafirmación de nuestra soberanía territorial llevada a cabo en un acto de posesión soberana, a casi 150 años de la usurpación británica, demuestra

Paraná: Reunión de Cámaras de Cereales

Hoy viernes 16 de la corriente semana, habrá en Paraná una reunión de las Cámaras Arbitrales de Cereales de todo el país. Considerarán amable temario vinculado con sus actividades y su relación con la Junta Nacional de Granos.

Habrán de participar: Cámara Arbitral de Cereales de Rosario, Cámara Arbitral de Cereales de Córdoba, Cámara Arbitral de Cereales de Bahía Blanca, Cámara Arbitral de Cereales de Buenos Aires, Cámara Arbitral de Cereales de Santa Fe y la entidad anfitriona, Cámara Arbitral de Cereales de Entre Ríos. Las deliberaciones se iniciarán a las 9.30 de esta día en el local de Urquiza 645, sede de esta última.

Se anuncia para participar de la misma la visita del interventor en la Junta Nacional de Granos, licenciado David Lacroze, quien arribará a Paraná hoy viernes acompañado por funcionarios de dicho organismo.

Colón en su 119.º Aniversario

Arribó el 12 a los 119 años de existencia la ciudad de Colón. El general Justo José de Urquiza fundó el 12 de abril de 1803 la por entonces Villa Colón, destinada a ser puerto y lugar de embarque de la incipiente colonia San José.

Hoy día Colón es cabecera del departamento del mismo nombre, ofreciendo características particulares de ciudad fronteriza y de centro de una región de gente apegada al trabajo fecundo, que sigue la senda digna y honorable, heredera de las virtudes de los primeros colonizadores.

Paraná igualó con Federal en esta ciudad 1-1. El partido de ida fue obtenido igualmente por el combinado capitalino por 4-3. Uruguay mientras tanto, batió 4-1 a Gualeguay en la Historia, clasificándose por el empate en 2-2 que obtuvo como visita frente al mismo adversario.

que a partir del día mismo de la usurpación de nuestro territorio nunca se resignó a la recuperación soberana de nuestras Islas Malvinas.

Como trabajadores argentinos con profunda conciencia nacional, consideramos oportuno expresar nuestro reconocimiento al gaucho entrerriano Antonio Rivero quien luego del atropello del invasor británico trepándose al mástil retira la bandera del invasor y coloca nuestra enseña celeste y blanca. Gaucho atrevido e insolente para la prensa británica y los historiadores Pro británicos, muere años después en otro acto de usurpación británica para apoderarse de nuestras aguas y costas territoriales el 20 de noviembre de 1845 en el combate de la Vuelta de Obligado.

Que esta gesta que estamos viviendo los argentinos sea la iniciación de poner fin a toda intronización foránea sea de donde sea y venga de donde venga en nuestros asuntos soberanos.

Por último expresamos nuestras aspiraciones del comienzo de un verdadero revisionismo histórico para que las generaciones presentes y futuras conozcan realmente los intentos foráneos que tantos daños nos han causado y pretenden seguir causándonos.

Viva la patria!
Sindicato de Trabajadores Municipales de Gral. Ramirez.

Enseñanza
ACORDEON A PIANO
PROFESOR: RICARDO TESSORE
SE ENCUNETRA ABIERTA LA INSCRIPCION.
Supervisión: Prf. LUIS OSVALDO CHAPESONI
Córdoba 595 Tel. 214 Gral. Ramirez.

Der Gummi
Distribuidor Oficial
GOODYEAR
VENTA DE NEUMATICOS
De JORGE ENRIQUE ERHARDT
S. Martín y Libertad Tels. 100 y 277
Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Septiembre N° 71, las siguientes ventajas:

- 1) Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.
- 2) Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche)	Automóviles y camionetas	\$ 8.000 cju
	Camión	" 20.000 "
	Tractor Del.	" 12.000 "
	Tractor Tras	" 40.000 "

- 3) Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.
- 4) Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas
- 5) Amortiguadores Monroe y Llantas Protto.

Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

FARMACIA SAN ROQUE
De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA.
Fonseca y S. Martín. Teléfono 66.

Convocan a Quienes Cumplieron el Servicio Militar en el Año 1981

EXCEPTUAN A LOS DEL REGIMIENTO Cnel. BRANDSEN DE VILLAGUAY

Transcribimos seguidamente, el texto de un radiograma recibido del comando de la 2ª Brigada de Caballería Blindada, por el cual se convoca a todos los que cumplieron el servicio militar el año pasado, en alguna de las unidades de dicho cuerpo de ejército. Dice así:

"El Comando de la Brigada de Caballería Blindada 2 como a los ciudadanos Clase 1982 y otras que cumplieron con el servicio militar durante el año 1981 en cualquier unidad de la Brigada de Caballería Blindada 2 ó formaciones de 2º Cuerpo de Ejército con asiento en la Pcia. de Entre Ríos, a excepción de los pertenecientes al Regimiento de Caballería de Tanques 1 Cnl. Brandsen de la ciudad de Villaguay, que deberán presentarse en el primer mes

Tras su manto de neblinas, no las hemos de olvidar, ¡Las Malvinas, argentinas!", clama el viento y ruge el mar.

¡Por ausente, por vencido bajo extraño pabellón ningún suelo más querido; de la patria en extensión!

¿Quién nos habla aquí de olvido, de renuncias, de perdón? ¡Ningún suelo más querido de la Patria en extensión!

¡Rompa el manto de neblinas, como un sol, nuestro ideal: "Las Malvinas argentinas en dominio ya inmortal!"

Y ante el sol de nuestro emblema, pura, nitida y triunfal brille ¡Oh Patria!, en tu diadema siempre nuestra perla austral.

¡Para honor de nuestro emblema para orgullo nacional, brille ¡Oh Patria!, en tu diadema siempre nuestra perla austral.

Medios periodísticos de Basavilbaso informaron que próximamente visitará esa ciudad el dirigente peronista doctor Raúl Matera.

El político que es presidente del Movimiento de Reafirmación Doctrinaria Justicialista celebraría reuniones con partidarios de Basavilbaso en un lugar a especificar.

Centro de Jubilados y Pensionados
El anunciado viaje a las Termas de Guayviyú (Rep. O. del Uruguay) ha sido suspendido hasta nueva fecha que se comunicará.

Clases de Gimnasia y Deportes
Al Público de Ramirez:
La Municipalidad, nuevamente en otro esfuerzo grande, ofrece a quienes pueda interesarle la posibilidad de participar en las clases de Gimnasia y Deportes en general, que en el Complejo Polideportivo dictarán profesores especializados en la materia, a partir del día 1º de abril próximo venidero, en horarios que oportunamente se suministrarán.
Las mencionadas clases son para personas de ambos sexos, con un límite mínimo de 9 años, no existiendo máximo.
Quién interesó en ello, puede inscribirse en la Municipalidad, todos los días hábiles en horas de atención al público.

Adhesión de la A. de Diarios Entrerrianos a la Gesta de Recuperación de las Malvinas

La Asociación de Diarios Entrerrianos (ADDE) manifestó categóricamente su adhesión a la Gesta de Recuperación de las Malvinas, expresando su solidaridad con los significativos y concluyentes hechos que permitieron la recuperación del archipiélago del Atlántico Sur, con un telegrama enviado al gobernador de la provincia Dr. Jorge Ferreira, que expresa:

"A su excelencia el señor gobernador de Entre Ríos, Doctor Jorge W. Ferreira. Casa Gobierno, Paraná. "Saludámosle respetuosamente. Doctor Pedro Bachini, presidente. Juan Carlos Surra, secretario. Villaguay, abril 7 de 1982".

Otro Mensaje de los Ingleses de Argentina a la Thatcher

Buenos Aires. — El Comité de Emergencia de la Comunidad Británica en la Argentina envió un telegrama a la primer ministro Margaret Thatcher pidiendo que se abstenga de "nuevos conflictos armados" y que se regocien las condiciones necesarias para que los isleños (de las Islas Malvinas) continúen trabajando en paz".

Por otra parte, propone retardar "formas y medidas de transmitir evaluaciones más acertadas a la opinión pública inglesa y corregir las interpretaciones", respecto de la actual crisis argentino-británica.

Destacó que la misión de buena voluntad que se pretende constituir es "un acto de justicia para un país en el cual nos hemos sentido siempre como en la propia patria".

Corralón de Maderas
ALBERTO WEIMER
Machimbre de primera y segunda, pino Paraná y pino Elliott.
Revestimientos - Juntas y Cornisas.
Varillas de Anyko, Lapacho y Cedro, todas las medidas.
Independencia 349 Tel. 85 Gral. Ramirez

Casa Mony = Mar
RCA. DE E. RIOS 692
GRAL. RAMIREZ
MOTOS 0 KM.
Zanella - Yamaha - Vespa
MOTOSIERIAS "ECHO" JAPONESAS
USADOS MOTOS
GILERA SPRINS 200 CC Y
GILERA GRAN TURISMO 300 CC
SERVICE
VENDE Y ATIENDE RICARDO FRANK

Costo de Vida en Marzo: 4,7 %
BUENOS AIRES. — El costo de vida aumentó durante el pasado mes de marzo en un 4,7 por ciento, en tanto los precios mayoristas crecieron en un 4,5 por ciento y los de la construcción en un 5,3 por ciento, se informó oficialmente.

De esta manera, la inflación computada entre el 1ro. de abril de 1981 y el 31 de marzo último asciende a 146,6 por ciento. El ministro Roberto Alemann en persona informó sobre el alza de precios del mes pasado que, sin el aumento de las carnes rojas, hubiera subido un 5,3 por ciento, con una variación anual de 170,8 por ciento.

En cuanto a los precios mayoristas, la variación anualizada fue del 212,4 por ciento. En marzo la incidencia en el alza de precios la tuvieron los útiles escolares y esparcimiento (8,1 por ciento).

Anticipos para Pasivos Provinciales

PARANA, (D.I.P.) — El gobierno provincial autorizó al ministerio de Economía, Obras y Servicios Públicos, mediante decreto, para que efectúe un anticipo por la suma de 13.401 millones 812 mil 755 pesos a la Caja de Jubilaciones y Pensiones de la provincia.

Dicho importe señalase en los considerandos de la medida se destinará a la cobertura del déficit originado en los regímenes establecidos por las Leyes 5739 y 5654 a que diera lugar el pago de las pasividades correspondientes al mes de febrero p.p.d.

PELOTA A PALETA
INTEGRASE EL CONSEJO DIRECTIVO DE LA FED. ENTRERRIANA
Todos los clubes afiliados a la Federación Entrerriana de Pelota han sido convocados para el 17 de abril próximo en la sede del club Pelota Gualeguay para dejar constituido el consejo directivo de la entidad, según da cuenta un boletín informativo de la FEP.
Otra noticia de dicho documento señala que los clubes Barmiento de Villaguay y A. Tético Tala solicitaron detalles para afiliarse. Acerca de los campeonatos brevemente.

FUTBOL
PARANA Y CONCEPCION DEL URUGUAY FINALISTAS ZONA E, RIOS COPA BECCAR VARELA
Se clasificaron finalistas de la copa Beccar Varela de fútbol, zona Entre Ríos, los seleccionados de Paraná y Concepción del Uruguay.
Paraná igualó con Federal en esta ciudad 1-1. El partido de ida fue obtenido igualmente por el combinado capitalino por 4-3. Uruguay mientras tanto, batió 4-1 a Gualeguay en la Historia, clasificándose por el empate en 2-2 que obtuvo como visita frente al mismo adversario.

GRACIAS
CEFERINO NAMUNCURA L. Y.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

Necrológicas

SANTAS MISAS

Viernes 16 a las 18: Feliciano Monzón, funeral pp. María O. de Monzón.
 Sábado 17 a las 19: Acción de gracias pp. Ana.
 Domingo 18 a las 8:30: Acción de gracias pp. Nelly Chaparro. A las 19: Ida de Graf, pp. Humberto y Sra. A las 10: en San Miguel.
 Lunes 19 a las 18:30: Virgen María del Carmen pp. Mirta de Velásquez.
 Jueves 22 a las 18:30: Bodas de Diamante matrimoniales: Excequiel Giménez - Marcía Rodríguez.
 Viernes 23 a las 18:30: Aurelio Cardozo, funeral pp. su esposa Zulema.

EL PAPA Y LOS ANCIANOS

En primer discurso del Angelus de 1982, Juan Pablo II expresó (admirándose al Año Internacional): "El Papa se inclina con respeto ante los ancianos e invita a todos a hacer lo que él. La vejez es una coronación de las etapas de la vida; conlleva la cosecha de lo que se ha aprendido y vivido, la cosecha de lo que se ha hecho y alcanzado, la cosecha de lo que se ha sufrido y soportado. Al igual que al final de una gran sinfonía retornan los temas dominantes de la vida para una poderosa síntesis sonora. Y esta resonancia final confiere cordura, bondad, paciencia, comprensión y amor."

SIEMBRA

Siembra tu fé para sostener y apoyar a los que vacilan. Siembra tu abnegación. No te reserves entero para ti. Siembra tu confianza: El Señor está contigo! Siembra tu sonrisa. La sonrisa hace el bien. Siembra tu dulzura y conquistarás las almas. Siembra tu simpatía, fruto de la bondad y de la benevolencia. Siembra incluso con lágrimas para que recojan con alegría. Siembra tu amistad en los que

la necesiten. Siembra tu gozo, haciendo felices a los demás. Siembra tu entusiasmo sin prematuros cansancios. Siembra y saborea a solas tus sacrificios. Siembra tu vida, con sumiéndola al servicio del prójimo, cumpliendo tu deber en el lugar donde Dios te coloque. Siembra y eleva las almas que se acerquen a la tuya!

FRUTOS PASCUALES

Jesús resucitado manifiesta a sus discípulos: Que está vivo y que tiene una nueva relación salvadora. Que viene a traer la Paz y la alegría verdaderas. Que ellos han de continuar lo que Él ha comenzado. Que les da el Espíritu Santo para la reconciliación y el perdón. Que solamente por la fe podemos descubrirlo, reconocerlo...

Y todo esto nos lo manifiesta hoy a nosotros en la vida sacramental y en la convivencia de la fraternidad eclesial.

Agradecimiento

Es mi deseo expresar por este medio tan difundido, mi profundo reconocimiento y un gran agradecimiento hacia el personal del Hospital Nuestra Sra. de Luján sin excepción, al cuerpo médico, especialmente al Dr. Arno Rodé, por todas las atenciones recibidas durante mi internación las cuales, con la ayuda de Dios, hicieron posible mi recuperación, culminando la misma con el feliz acontecimiento de mi hija Malvina.

Es hermoso pensar que en un lugar donde carece lo material con demasía, sobra el cariño y la amistad sincera de muchas personas.

Todo lo que me sucedió me ayudó a entender que debo estarle eternamente agradecida al Señor por haberme guiado hasta ellos.
 Lita Baggio de Herbel.

Godofredo Uhrich (Q. E. P. D.)

Los familiares de Godofredo Uhrich agradecen todas las expresiones de condolencias, recibidas con motivo de la irreparable pérdida, y al personal médico y de enfermería del Sanatorio Evangélico y Hospital Nuestra Sra. de Luján, la dedicación en el cuidado del paciente. Haciendo extensivo, en especial, el reconocimiento al Sr. José Roth por las múltiples atenciones dispensadas en el doloroso trance, y a los doctores de sangre, en la emergencia.

NACIMIENTOS

Rafael Omar lleva por nombres el niño que desde el 6 del corriente mes alegre el hogar de los esposos Carlos Emilio Heinze y Alicia Irene Dieler.

NUPIAS

El 6 del corriente mes se realizó el enlace matrimonial del Sr. Daniel Alfredo Ortiz con la señorita María Esther Rusch. Fueron testigos de la ceremonia la Sra. Alicia Catalina Dalinger de Rusch y el Sr. Jorge Mayer.

15 Años

El 10 del corriente mes celebrando el cumpleaños de los 15 años de la agraciada niña de nuestro medio social, Srta. Claudia Marcela Dreiszgacker sus padres ofrecieron una fiesta juvenil en el salón del Centro Polideportivo Municipal.

La simpática quinceañera es alumna aventajada del colegio "Sagrado Corazón de Jesús" de Crespo, donde cursa el 3er. año de bachillerato pedagógico.

Claudia Marcela en la oportunidad fue objeto del agasajo y muestras de simpatía y afecto de parte de sus familiares, amistades y compañeras de estudio.

GRACIAS
ESPIRITU SANTO

L. M.
Gracias
 CEPERINO NAMUNCURA
 T. R.
SE PREPARAN
ALUMNOS
 PRIMARIOS
 FONSECA 175

MALVINA

El mismo día de la recuperación de Las Malvinas, acto histórico que como vió al pueblo argentino y repercutió en el mundo entero, una madre, aquí en Gral. Ramírez daba a luz una criatura del sexo femenino, a la que como a la feliz circunstancia de venir al mundo, justamente, en ese día glorioso para la nación, sus padres le asignaron el nombre de Malvina.

En el registro civil de nuestra ciudad, se registraba a 5 días del corriente mes a Malvina Ruth Elisabeth Herbel Baggio, nacida el 2 de abril de 1982.

La pequeña Malvina será un recuerdo viviente, por su nombre y fecha de natalicio, de la patriótica reconquista de las islas de la que lleva su nombre propio.

OFRECIDOS

SE OFRECE
 Ocho por mediodía.
 Uruguay 439.

Sra. trabajo por horas o mensual. Informes en esta redacción.

Llamado a la solidaridad

Madre pobre con 3 hijos, para poder trabajar necesita en calidad de prestamo o a bajo precio un cochecito de bebé.

Avisos gratuitos del servicio social de "Pregon de Ramírez".

Se ruega a los interesados comunicarse a esta redacción, cuando hubieren conseguido trabajo.

A la segunda publicación el aviso se anula automáticamente sino hay comunicación en contrario.

Nuevo Subteniente: Alberto Néstor González Lagos

En el Colegio Militar de la Nación, el 5 del mes en curso, recibió su honoroso despacho de subteniente del arma de artillería, el joven de nuestro medio Alberto Néstor González Lagos.

El flamante oficial del ejército argentino, pertenece a la 113 promoción, la primera que recibe una denominación, la honorífica de Islas Malvinas. La promoción 113, cuyos nombres de sus integrantes figuran en la columna de igual número última del patio de la planta del edificio castrense, completa grabados con los recientemente egresados, la nómina de los jóvenes argentinos que pasaron por los claustros de ese instituto militar.

El subteniente González Lagos, culmina así, brillantemente, una carrera de estudios que primeramente cumplió en las escuelas de Gral. Ramírez para proseguir en el Liceo Militar Gral. Belgrano, de Santa Fe y finalizar exitosamente en el Colegio Militar de la Nación, de donde egresa por mandato parte de esa distinguida promoción Nº 113 "Islas Malvinas".

El nuevo oficial al servicio de la patria, hace honor a su nacionalidad y a la comunidad a la que pertenece y otorga la satisfacción del hijo digno, a sus padres.

Cuantioso Aporte para un Fondo Patriótico

BUENOS AIRES. — La Cámara Argentina de Instituciones Autorizadas para operar en Cambio (CADIAC), dirigió una nota al presidente Gaiterri, a fin de hacerle partícipe de la decisión de propiciar la constitución de un fondo patriótico a disposición del gobierno "para ser aplicado a cualquier necesidad, actual o futura, relacionada con la recuperación del territorio nacional de las Islas Malvinas".

De acuerdo con la nota de la entidad, las asociaciones adheridas "han comprometido un aporte inicial de 2 mil millones de pesos para dicho fondo", que se materializó el martes en el sector cuentas oficiales de la casa central del Banco de la Nación Argentina.

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramírez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELÉF. 170.
 DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica Gral.)
 Sub-Director interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).
 Dra. Lina Meier (Bioquímica).
ESPECIALIDADES:
 Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
 Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e 14 días.
 Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e 14 días.
 Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
 Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
 Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
 Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves).
 Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).
 Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
 Pediatra: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).
PRESTACION DE SERVICIOS EN:
 Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.
 Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

Sr. Productor: Entregue sus Cosechas de:
i Maíz... y ...Sorgo...! a:
Marcelo E. Hoffmann
 FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS
 CONTRATISTAS RURAL — SEMILLAS
 ¡CONSULTENOS! OBTENDRA LOS MEJORES PRECIOS DE LA ZONA. PAGO 100 o/o A LOS 10 DIAS.
 10 de Julio 120
 Tel. 127 y 142 (Adm.)
 302 (Fáb.) Gral. Ramírez (E. Ríos)

COOPERATIVISMO: La Comunidad y el Movimiento Cooperativista

La comunidad en su afán de encontrar la interpretación de su pensamiento busca en el conjunto que la componen las ideas que, en las épocas de bonanza le otorgue el disfrute de los bienes y en las horas de pruebas le reconforte y le de seguridad de superación. El movimiento cooperativo tan necesario a los pueblos, ofrece la bondad de su sistema, que en medio de la democracia de su sistema, y a la que vitaliza a las situaciones críticas y seguridad de permanencia en el bien común conquistado por el propio esfuerzo de todos y por todos defendido.

En notas conceptuales el pueblo, en dimensión hemos descripto numeroso que cubra tantas las necesidades que le acusan y tivismo, destacando a cambio muchos más objetivos tendientes a la felicidad o algo aproximado, de los hombres, elevan por encima de lo simple conglomerado de voluntades con un determinado fin de lograr algún bienestar o posibilidad de vida mejor.

El cooperativismo como empresa humana, rico en una filosofía de altos principios morales, pero también con esencia de una práctica que proporciona los bienes para la vida digna para muchos, para todos los que enroldados en sus filas, procedan a con firmarlos en la marcha de sus anhelos, sin claudicar desviados por otros intereses que no condicen con los comunes y solidarios.

MARCELO ALCIDES MONTERO
 MAESTRO MAYOR DE OBRAS
 ESTUDIO TECNICO
 Proyectos — Cálculos — Relevamientos
 Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.
 Atención: a partir de las 15 horas.
 ARENALES 169 Gral. Ramírez (E. Ríos).

Carpa de Matafuegos y garrafas para Soda
 ATENCION PERMANENTE
 CARGAS EN EL DIA.
 CONTROL DE APARATOS
 SUPREMO ENTREPRENARIO 210
 (A media cuadra de la Esc. Nº 13).

Las épocas de bonanza, disfrutadas en pleno las do radas misiones de lo que con amor se siembra, y en las situaciones críticas el aliciente y el gran factor activo para zanjar las dificultades en permanencia en la instancia y las que, eventualmente, se van sucediendo provocadas por el mismo estado de cosas deteriorantes. Vale decir que el movimiento cooperativo imprime en todas las épocas y circunstancias, la acción óptima que hace al bienestar comunitario.

Y es el cooperativismo, fiel reflejo de la comunidad aspirante a condiciones de vida que pueden ofrecerse en los medios auténticamente productivos y elaboradores de cuanto propende generosamente accesible, sin extralimitaciones de prosperidad, con sentido humanístico y el sentimiento de las personas en unión, para crearlos.

Porque no se estima la modestia de su acción, que no obstante tiende a la generosamente grande, como que es satisfacer las aspiraciones de la comunidad de que todos encienden en la cooperación la fuente de prosperidad, que no rebalsa ambiciones, pero que se irradia seguridad y respalda el esfuerzo y el trabajo.

Los países como el nuestro, esta fué una nota esencial auspiciada por Cooperativa La Ganadera "Gral. Ramírez" Agropecuaria de Consumo y Provisión de Servicios Públicos Limitada.

"El Supremo"
 El mejor lugar de la ciudad para las familias y amigos. Excelente cocina, atención esmerada. Variedad en pizzas, y sandwich. - Comidas para llevar - Servicio de Lunch - Helados y postres helados todo el año. - Música y TV color. TRIUNVIRATO Y LIBERTAD. Gral. Ramírez.

Instrucciones Elementales para el Cuidado del Arbol

Esta nota está dirigida a los señores frentistas de nuestro municipio y en ella se darán las instrucciones elementales para cubrir las necesidades básicas del buen cuidado del árbol, que tanta utilidad brinda a la comunidad.

1.- Riego: El riego de los árboles varia fundamentalmente por dos circunstancias: a) Las estaciones del año y b) las distintas especies de plantas. Otoño - Invierno- Plantas perennifolias (de hojas permanentes): Necesitarán un riego semanal, excepto en semanas lluviosas.

Plantas caducifolias (de hojas temporarias): No necesitan riego en esta época del año pues las bañas con las precipitaciones pluviales para mantener sus funciones vegetativas.

Primavera - Verano: En la estación estival el riego se verá incrementado en dos o tres veces por semana, según la estación sea o no lluviosa. Esta regla para ambas clases de plantas, es decir, perennifolias y caducifolias.

El riego en sí es una tarea relativamente fácil de realizar y además poco onerosa, ya que sólo se necesitan tres elementos básicos:

1.- Voluntad.
 2.- Pala de puntear.
 3.- Control Hormigas: Esta tarea se realizará cuando se detecten hormigas o su daño; y se procederá inmediatamente a su control con cualquiera de los buenos productos existentes en el mercado para tal fin.
 Si cada uno de nosotros — como contribuyente y frentista — colaboramos con "nuestra" Municipalidad en la sencilla tarea de cuidar y proteger nuestros árboles, evitaremos a la Comuna realizar una tarea que no le es específica y para la que no cuenta con la infraestructura necesaria; que le demanda además erogaciones en dinero, tiempo y esfuerzo que podría destinarse a otros servicios para la comunidad.
 No olvidemos que la Municipalidad debe cuidar miles de árboles mientras cada uno de nosotros solamente 3-4 ó 5, por lo que seguramente lo haremos mejor y con mayor eficiencia.
 En caso de detectar en los árboles anomalías o problemas de no fácil solución, no dude en consultar con "su" Municipalidad.

Gestiones del Gobernador de Entre Rios en Buenos Aires: Venta Arroz y Silos, Dragado Puerto

En reciente entrevista que realizó en una de sus visitas a Buenos Aires el gobernador entrerriano Dr. Jorge W. Ferreira, con el subsecretario de Agricultura de la nación, licenciado Federico Lecroze acordó dos importantes gestiones sobre las que da cuenta un boletín oficial de la provincia, concretamente en los siguientes términos:

Interesó al funcionario nacional por la concreción de una operación de venta de arroz a Irak, sobre lo que adelantó que se trata de la licitación convocada para proveer 30.000 toneladas de arroz a Irak y el abaratamiento de costos en la producción arrocería, que es muy importante, si se concreta, pues no obedece a un hecho episódico; toda vez que se abriría una amplia perspectiva comercial".

Agregó que Entre Rios es la única provincia que puede ofertar la calidad del producto que requiere el país asiático. Además, la negociación, no se reduciría a una sola operación, sino que se prolongaría por tres años".

El Dr. Ferreira dijo también en relación con este asunto, que consideró con la "cruce" algunos puntos que me presentaron los productores arroceros en torno a la posibilidad de rebajar sus costos para que la oferta sea internacionalmente competitiva".

El gobernador Ferreira, además, informó haber recordado el pedido de la Cooperativa Fondo Comunal de Dominguez, que desea hacerse cargo de silos de la Junta Nacional de Granos de

esa localidad. "Lacroze me aseguró que en próximos días se llamará a licitación para arrendar con opción a venta esas instalaciones, únicamente a cooperativas. Si las ofertas de estas no pudieran ser aceptadas, recién entonces se ampliará la licitación a todo tipo de entidades interesadas."

DRAGADO DE PUERTO

En otro orden, el doctor Ferreira, señaló que interesó al Director Nacional de Puertos y Vías Navegables en el dragado del puerto de Concepción del Uruguay, salida de los productos de una vasta zona entrerriana.

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 510 - 814 MOLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Aumento nacional de aporte a Provincias. Se agregó a Entre Rios

BUENOS AIRES.— millones el monto de dicho aporte por sobre la previsión inicial del palacio del ministerio de Economía percibirán aportes federales durante 1982, por un monto total de 2 billones 600.000 millones de pesos. La decisión fue adoptada por el presidente Leopoldo Galtieri que elevó a la nómina de provincias que reciben subsidios

se sumó ahora la de Entre Rios.

Definido este problema, en la corriente semana el ministerio del Interior aprobará los presupuestos de una docena de jurisdicciones, incluyendo las provincias patagónicas, La Pampa, Salta, Corrientes y Misiones.

También recibirán aprobación los cálculos de gastos para las provincias de Buenos Aires, de la Capital Federal, Santa Fe, Mendoza, San Juan y Entre Rios.

Los casos de Buenos Aires y Capital Federal están siendo analizados en la máxima instancia.

Sobre Convocatoria de Ciudadanos Clase 1962

Transcribimos seguidamente, el texto de la convocatoria de ciudadanos clase 1962, cuya publicación nos solicita el comando de la 2ª Brigada de Caballería Blindada. Dice así:

Cumplimentando el llamado a convocatoria de los ciudadanos de la clase 1962 y otras que cumplirán el servicio Militar durante el año 1981 realizado por el Comando de la 2da. Brigada de Caballería Blindada para la Provincia de Entre Rios, se detallan a continuación los elementos a los cuales habiendo pertenecido deben presentarse:

1) Ciudad de PARANA.- Comando y Escuadrón, Comando y Servicio del Comando de la 2da. Brigada de Caballería Blindada. Escuadrón de Ingeniería Blindado 2. Escuadrón de Comunicaciones Blindado 2. Compañía Arse-

2) Ciudad de GUALEGUAYCHU.- Destacamento de exploración de caballería blindada 121.

3) Ciudad de CONCORDIA.- Regimiento de Caballería de Tanque 61 Cnel Branden de la ciudad de Villaguay. Firmado.- Comando Segunda Brigada de Caballería Blindada.

4) Ciudad de CHAJARI

Regimiento de Caballería Tanques 7 "Coraceros Cnel. Estomba". 5) Ciudad de ROSARIO TALA.- Grupo de Artillería Blindado 2.

6) Ciudad de LA PAZ.- Grupo de Artillería 121. 7) Ciudad de CRESPO.- Compañía de Municion "B" del batallón de arsenales 121.

8) Ciudad de CONCEPCION DEL URUGUAY.- Batallón de Ingeniero de Combate 121.

No deben presentarse los ciudadanos clase 1962 que hicieron el servicio militar en el Regimiento de Caballería de Tanques 61 Cnel Branden de la ciudad de Villaguay.

Firmado.- Comando Segunda Brigada de Caballería Blindada.

Vilas Superó a Lendl y Ganó el Gran Premio de Montecarlo

MONACO.— Luego de su excepcional victoria del 11 ante el checoslovaco Iván Lendl, el argentino Guillermo Vilas dijo que en el futuro "daré todo lo que tenga" para seguir en esta racha de éxitos.

NACIONAL DE FUTBOL

Disputada la décimo primera fecha del torneo Nacional de fútbol, estas son las posiciones de los equipos en sus respectivas zonas:

Zona A:
Quilmes 16 puntos; N. O. Boys, Instituto y Sarmiento de Junin 12; Independiente de Mendoza 11; River Plate 10; G. y Esgrima de Jujuy 8; Nueva Chicago 7.

Zona B:
F. C. Oeste 13; Independiente 17; Unión Santa Fe 14; Argentinos Juniors 13; Concepción Tucumán y Unión San Vicente 8; San Lorenzo Mar del Plata 7; Estudiantes Santiago del Estero 2.

Zona C:
Estudiantes de La Plata 15; Talleres, Boca Juniors y Rosario Central 14; Gimnasia y Esgrima de Mendoza 12; Central Norte Salta 11; Huracán 8; Mariano Moreno de Junin 6.

Zona D:
Vélez Sarsfield 15; Racing de Córdoba 13; San Martín de Tucumán 12; Renato Cesarini y Racing 11; Platense 10; Guaraní de Misiones 9; Deportivo Roca de Río Negro 7.

Tras el triunfo, Vilas escuchó emocionado las estrofas del Himno Nacional Argentino. "Estoy muy contento con esta victoria. Realmente necesitaba ganar este torneo. Muchas veces llegué a la final y hasta lo había conseguido en 1976, pero posteriormente pese a los esfuerzos, no se me daba. Hoy finalmente lo conseguí y me siento muy feliz", dijo Vilas.

Tras el triunfo, Vilas escuchó emocionado las estrofas del Himno Nacional Argentino. "Estoy muy contento con esta victoria. Realmente necesitaba ganar este torneo. Muchas veces llegué a la final y hasta lo había conseguido en 1976, pero posteriormente pese a los esfuerzos, no se me daba. Hoy finalmente lo conseguí y me siento muy feliz", dijo Vilas.

BOXEO

BALLAS COMBATIRA POR EL TITULO

Una gran oportunidad de combatir para reconquistar el título mundial, tendrá el cordobés Gustavo Bailes, 10 hará antes de los 90 días ante el flamante campeón de los gallos juniors, el japonés Jiro Watanabe.

Gracias Espirito Santo
Por los favores recibidos.
M. N.



Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo
Atienden en la Cooperativa.

Servicio Social de "Pregon de Ramirez"

Los ofrecimientos de servicio doméstico y peones son totalmente gratuitos.

GUIA PROFESIONAL

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ
Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagües Cloacales - Dirección de Obras.
San Martín 354 - Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA POLMEZ
ABOGADA

Asesorías Civiles - Comerciales - Sucesiones - Jubilaciones y Pensiones.

Atención de 15 a 19 horas.

BELGRANO 308

Gral. Ramirez (Entre Rios)

JOSE L. BRUMATTI
SECRETARIO TITULAR

Fonosec. 31 - Tel. 140 - Gral. Ramirez

CLINICA INTEGRAL

Nariz, Garganta y Oído
Cirugía Estética

Dres. E. DESIO
Dr. A. VASCHAIDE
Dra. C. SALAMONE

CORRIENTES 264 TELEFONO 13173 Paraná

DR. MARIA ZUNILDA SOFOLI
BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales
En Avda. Arredondo 51.

Domicilio particular: San Martín 112 - Tel. 49

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el Ser. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín. - Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO
GERUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 681/81 - Tel. 13978 - PARANA

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda Francisco Ramirez Nº 142 Teléf. 226.

Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 - Tel. 162 Gral. Ramirez Entre Rios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCAACION DE SERVICIO.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1953

Matricula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramirez el día Miércoles 7 de Abril de 1982

ENTRADA:	Novillos gordos	90
	Vaquillas gordas	88
	Vacas gordas	36
	Novillos invernada	182
	Vaquillas invernada	80
	Vacas Cons. y/o Inv.	54
	Vacas con crías	16
	Toros	10

Total general	556
Vendidas	526
Remanente	30

COTIZACIONES

Precios Mínimos	Precios Corrientes	Precios Máximos	
Novillos gordos	5.600	6.000 6.100 6.200	6.440
Vaquillas gordas	4.500	5.000 5.500 6.000	6.360
Vacas gordas	3.800	4.600 5.000 5.400	5.820
Nov. Inv. raza H.A.	5.000	5.200 5.400 5.600	5.840
Nov. Inv. raza carne	5.500	5.800 6.000 6.200	6.380
Vaquillas invernada	4.400	4.600 4.700 4.800	4.940
Vacas Cons. y/o Inv.	2.600	3.000 3.300 3.600	4.060
Vacas con crías	720.000	900.000	1.040.000
Toros	4.200	4.300 4.400 4.500	4.600

PROXIMOS REMATES

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 22

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 27

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

Lettlar & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS - ELECTRICIDAD

BIERROS - CAROS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES - TEL. 397

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 26 - 14 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

PROXIMAMENTE FECHA

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES"

TEL. 31 TELEFONO 10457

TEL. 31

EN LA CIUDAD DE PARANA.

LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. O. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue el Fruto de su Cosecha en su COOPERATIVA.



Solidaria con Argentina la Colectividad Italiana

REPUDIA AL GOBIERNO DE ESE PAIS POR SU ACTITUD EN EL CONFLICTO

BUENOS AIRES. — Representantes de la colectividad italiana en la Argentina realizaron el martes un acto en Plaza de Mayo en adhesión a la recuperación de las islas Malvinas, al tiempo que solicitaron al gobierno de Roma "que rectifique su actitud" sobre el tema y a los británicos "que depongan su acción beligerante".

Unas 500 personas se concentraron en el histórico paseo a partir de las 18, muchas de ellas portando banderas argentinas e italianas y carteles alusivos. Oportunidad en que fue leído un mensaje del Comité Italo - Argentino Pro Malvinas y Soberanía.

Convocatoria

CLUB DEPORTIVO "NOBLEZA"

Asamblea anual Ordinaria

Señor consocio:

Comunique que esta institución llama a Asamblea Anual Ordinaria a celebrarse en el local social de esta ciudad, el día 25 de abril de 1982 a las 10.30 horas para tratar el siguiente:

(Orden del Día)

1º) Lectura y aprobación del acta de la Asamblea anterior.

2º) Memoria de la comisión directiva saliente.

3º) Lectura y aprobación balance general y cuadro de ganancias y pérdidas.

4º) Aumento de la cuota social.

5º) Elección comisión directiva y revisora de cuentas para el período 1982 - 1983.

6º) Elección de dos socios para la firma del acta.

Gral. Ramirez, abril de 1982.

La comisión directiva

Nacional, al pie del monumento al general Manuel Belgrano.

En ese documento, que fue leído por el doctor Gian Franco Tempesta Giudice, se felicita "a los jóvenes argentinos y a nuestros hijos, la acreditación de una conciencia nacional jurídicamente organizada".

Los italianos señalan su "decisión de incorporarnos a las fuerzas armadas en el caso de un conflicto belélico" y expresan su "repudio al gobierno italiano, como que consideramos que no ha tenido en cuenta la intención, la decisión y los intereses de italianos e italo - argentinos".

ARMADAS DE PERU

LIMA. — Perú colocó en estado de alerta a su fuerza armada a raíz del conflicto entre Argentina y Gran Bretaña por el archipiélago de las Malvinas.

Efectivos del ejército intensificaron su preparación diaria mientras que la marina de guerra ordenó a todas sus unidades, buques de guerra y submarinos, a mantenerse en permanente alerta.

MUY AMPLIO EL APOYO BOLIVIANO

LA PAZ. — Bolivia está dispuesta a movilizar su fuerza aérea y a abrir su frontera con Argentina para una eventual cooperación militar con esa nación vecina en el con-

flicto que sostiene con Gran Bretaña por las islas Malvinas, anunció el comandante de la fuerza aérea y ministro de aeronáutica.

Poco antes de dirigirse a Buenos Aires, donde asistió a una reunión de la Junta de Comandantes de Fuerzas Aéreas Latinoamericanas, el general Natalia Morales dijo que Bolivia seguiría así el ejemplo de los militares peruanos.

JAPON RECHAZA PEDIDO INGLES DE SANCIONAR A ARGENTINA

TOKIO. — Japón rechazó la petición británica de aplicar sanciones económicas contra la Argentina, pero instó al gobierno argentino a retirar sus tropas de las disputadas islas Malvinas informaron fuentes oficiales.

El ministerio de Relaciones Exteriores japonés hizo saber la decisión del gobierno sobre la medida de las sanciones al embajador británico sir Hugh Cortazzi.

La semana pasada Gran Bretaña urgió a Japón a aplicar medidas punitivas económicas contra la Argentina.

APOYA RUBIA A ARGENTINA

BUENOS AIRES. — El gobierno británico consideró oficialmente que las Malvinas "no son territorio británico" formalizando de esta manera su apoyo a la posición argentina en el conflicto con la corona inglesa.

En una declaración distribuida esta semana en la embajada británica, hizo también un llamamiento a los países no alineados para lograr una solución negociada de la crisis.

Argentina Reitera Confianza en la Paz

BUENOS AIRES. — "El gobierno argentino cree en una solución diplomática negociada y a tal efecto empeñará sus mejores esfuerzos", dice una nota que el representante permanente de la Argentina, Eduardo Roca, envió al presidente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas y cuyo texto se conoció aquí.

La declaración reitera el compromiso argentino de "encarar con ánimo amplio y receptivo, el tratamiento de la situación de los 1.800 residentes de las islas".

Dr Flores

HOMEOPATA

Jueves 6 de Mayo atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 16 a 18 horas.
Consultas en la dirección mencionada.

Edad para percibir subsidios familiares

Ante diversas consultas efectuadas por trabajadores incluidos en el sistema que Casfec administra, la caja ha procedido a reiterar que las asignaciones familiares por hijos abonan mensualmente hasta que éste cumple 15 años de edad, aunque trabaje. Extendiéndose el plazo de percepción del beneficio hasta los 21 años, cuando el hijo o hija del trabajador continúan estudios regulares de cualquier nivel, en establecimientos supervisados por la autoridad educativa oficial.

Asimismo, Casfec informa que el 15 de abril vence el plazo para que los empleadores inscriptos presenten las declaraciones juradas de aportes y subsidios —Form. 101— correspondientes al primer trimestre del corriente año y efectúen los depósitos que pudieran corresponder por el mes de marzo. En tal sentido, al depositar en término evitarán la aplicación de las normas establecidas por ley 21.864, la que establece recargos, multas e indexación de las deudas.

Racing se Impuso en el Certamen de Futbol

El domingo ppdo. el Club Atlético y Deportivo "Roma" hizo disputar un buen espectáculo que contó con un nutrido público.

El honor del triunfo le correspondió a "Racing" (Gral. Ramirez) que se clasificó campeón; subcampeón Puiggari (Puiggari); tercero "Racional" (Crespo); cuarto Federación de la Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Ltda., to "Roma" (Gral. Ramirez).

El certamen se disputó en las canchas del Centro Polideportivo Municipal y localidades vecinas.

Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de marzo 1982.

Nº 29 Leopoldo Ladner 1 TV de 20".
Nº 38 Juan Tenorio 1 TV de 20".

CONCESIONARIO ZENITH:
OSCAR LINO LAMANNA

Moreno 367 — Tel. 32 — Gral. Ramirez

Centro de Jubilados y Pensionados

Invita a sus socios y personas mayores que deseen viajar a las Termas de Guayviviú (Rep. O. del Uruguay) el día 18 de abril. Saldrá colectivo del Centro a la hora 1 (Una) regresando a las 23 del mismo día.

Precio del pasaje ida y vuelta: \$ 135.000.- Para Jubilados, Pensionados socios del Centro, descuentos especiales.

Solicitar pasajes en Sarmiento 144 o Córdoba 232.

Informamos a los interesados que éste espacio publicitario es el que hay que tener en cuenta y no el que está impreso en página 3.

Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

AUTOMOVILES

Ford Falcon "188"	1972	\$ 45.000.000
Citroen 2 CV	1971	12.500.000
Citroen 2 CV	1965	6.000.000
Fiat "1100"	1961	12.000.000
Ford "A"	1929	6.000.000
Renault 4	1968	9.500.000
Moto Gilera GT 200 c.c.	1970	5.500.000

UTILITARIOS

Rastrojero Rep. Ok.	1972	27.000.000
Estanciera	1967	15.000.000
Baqueano 500	1963	15.000.000
Baqueano "1000"	1960	15.000.000
Jeep chasis largo	1959	10.000.000
Acoplado 12/14 Helvética	1964	12.000.000
Acoplado vaquero	1958	12.000.000

CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia
Gral. Ramirez

Entre Ríos